

# Jahresquiz des Kreisjugendrings: BRK-Jugend triumphiert



Ruhmannsfelden/Landkreis. Gut vorbereitet ist halb gewonnen. Das dachte sich die BRK-Bereitschaftsjugend Regen mit ihrer Leiterin Monika Hof, was sich beim diesjährigen Jahres-Quiz des Kreisjugendrings auch bewahrheitete. In beiden Altersklassen gewann die am Quiz erstmals teilnehmende BRK-Jugend den Wanderpokal und je ein kostenloses Wochenende in Kreisjugendring-Jugendhäuser.

18 Teams, bestehend aus drei bis fünf Jugendlichen, aus leider nur acht Jugendgruppen nahmen am Jahresquiz mit Fragen aus den Bereichen Musik, Weltgeschehen, Deutschland, Landkreis Regen, Kirche und Jugendarbeit teil.

Das Juniorteam der BRK-Bereitschaftsjugend Regen mit Tobias Denk, Daniel Eisenreich, Stefanie König, Christoph Medger und Martin Feuerecker siegte in der Altersklasse 13 bis 17 Jahre bei zehn teilnehmenden Teams mit 169 von 210 möglichen Punkten vor dem Titelverteidiger Wasserwacht Kreisverband Regen I und dem Trachtenverein Lindberg.

Auch die älteren Teilnehmer der BRK-Bereitschaftsjugend mit Monika Hof, Stefan Bielmeier, Anna Vasak, Lena Rossel und Florian Schmidt bewiesen ihr Wissen und siegten in der Altersklasse 18 bis 26 Jahre (acht Teams) mit 152 Punkten vor dem FFW-Spielmannszug Teisnach und der KLJB Teisnach.

Weitere Teilnehmer: AK 12 bis 17 Jahre: Wasserwacht Kreisverband Regen mit II und III, Bereitschaftsjugend II, Trachtenverein Lindberg II, FFW-Spielmannszug Teisnach und Feuerwehrjugend aus Schlatzendorf und Zwiesel.

AK 18 bis 26 Jahre: Trachtenverein Lindberg, KLJB Geierthal, Feuerwehrjugend Zwiesel und zwei Teams der Kreisverbandes der Wasserwacht.

Zur Einführung und Auffrischung des Jahresgeschehen wurde ein halbstündiger Videofilm gezeigt. Danach galt es, in drei Runden den umfangreichen Fragenkatalog abzuarbeiten. Die Fragen, von der KJR-Geschäftsstelle erstellt, waren teilweise nicht einfach.

Zu Beginn jeder Fragenrunde sollten je zehn Musiktitel mit Interpreten erkannt werden. Gefragt wurde unter anderem nach Sportlern, Landtagswahlen und Ministern, nach dem Wort und dem Unwort 2011 und nach Tieren und Pflanzen des Jahres. Anhand von Fotos sollten zehn Tote des Jahres benannt werden. Auch zum Geschehen im Landkreis mussten viele Fragen beantwortet werden, so z.B. welches Jubiläum der Ort Rinchnach (1000 Jahre), der TV Zwiesel (125) und das BRK Viechtach (100) feierten. Lustig sind immer wieder die Begriffe der Jugendsprache wie "hartzen" – heißt "rumgammeln". Ein Whirlpool wird als "Eierkocher" bezeichnet, abschreiben wird "guttbergen" genannt.

Große Gaudi hatten sowohl die Interpreten als auch die Zuhörer beim Karaoke "Sing-Star". Zwischenzeitlich erfolgte durch die KJR-Vorstandschaft die Auswertung. Alle teilnehmenden Teams erhielten Urkunden, die Teams von Platz zwei bis zehn konnten sich schöne Gruppenspiele auswählen.

Quelle/Foto: pnp.de